

BAB 3

PENUTUP

3.1 Kesimpulan

Berdasarkan kegiatan praktik kerja yang dilakukan penulis di Koperasi Simpan Pinjam “Kopdit Borromeus”, penulis dapat menyimpulkan sebagai berikut.

1. Koperasi Simpan Pinjam “Kopdit Borromeus” sudah cukup baik dalam menyiapkan data transaksi atau laporan bank pada *Microsoft Excel* dimana sudah ada satu *file Microsoft Excel* khusus untuk melakukan penginputan data sehingga jika ingin menginput data baru tinggal *save as* dengan format “Laporan Bank Bulan Tahun” pada saat penginputan itu.
2. Penulis sudah mengetahui dan mempelajari cara menginput data anggota ke dalama program Sikopdit *online* yang dimiliki Koperasi Simpan Pinjam “Kopdit Borromeus”. Koperasi Simpan Pinjam “Kopdit Borromeus” sudah cukup baik dalam menyiapkan sebuah *software* atau aplikasi untuk menginput data anggota secara *online* dan tidak perlu lagi untuk mendaftar langsung ke koperasi. Selain itu *software* ini bisa menghemat kertas dan data anggota lebih aman. Tugas staf administrasi dipermudah karena hanya tinggal menginput data anggota sesuai yang tertera pada formulir manualnya saja.
3. Koperasi Simpan Pinjam “Kopdit Borromeus” sudah cukup baik dalam menyiapkan peralatan *snelchecter* map, sebuah ruangan dan lemari untuk mengarsipkan data transaksi secara manual yang mem-*back up* data digital. Setiap *snelchecter* map diarsipkan berdasarkan klasifikasi numerik berdasarkan nomor rekening dan dan disimpan di lemari secara berurutan.

3.2 Saran

Berdasarkan kegiatan yang sudah dilakukan penulis pada saat melakukan kegiatan praktik kerja, penulis memberikan masukan kepada Koperasi Simpan Pinjam “Kopdit Borromeus” yaitu sebagai berikut.

1. Koperasi Simpan Pinjam “Kopdit Borromeus” sebaiknya mempertimbangkan penggunaan kode-kode pada semua produk simpanan dan pinjaman. Kemudian menyimpannya di program *Microsoft Excel* sehingga mempercepat dan mempermudah penginputan data.
2. Koperasi Simpan Pinjam “Kopdit Borromeus” sebaiknya mengupayakan dan memastikan koneksi internet dalam keadaan baik sehingga tidak terjadi keterlambatan saat penginputan data para anggota.
3. Koperasi Simpan Pinjam “Kopdit Borromeus” sebaiknya menyiapkan keperluan pengarsipan seperti *snelchecter* map dan penomorannya sehingga tidak terjadi hambatan saat pengarsipan dan tidak terjadi penumpukkan data transaksi akibat tidak adanya *snelchecter* map.

DAFTAR PUSTAKA

Buku dan Pengarang

Nuraida, Ida. (2014). *Manajemen Administrasi Perkantoran*. Edisi Revisi. Yogyakarta: Penerbit Kanisius.

Diktat Dengan Nama Penyusun

Nuraida, Ida. (2018). *Diktat Pengantar Manajemen*. Bandung: DIII Manajemen Perusahaan Universitas Katolik Parahyangan.

Document from website

<https://inspirilo.com/pengertian-administrasi/> (2021)

<https://www.gurupendidikan.co.id/pengertian-manajemen-sumber-daya-manusia/>
(2014)

<https://www.jojonomic.com/blog/pengertian-transaksi/> (2021)

<https://kbbi.web.id/catat> (2021)

<https://kbbi.kemdikbud.go.id/entri/formulir> (2021)

<https://kbbi.kemdikbud.go.id/entri/rekening> (2021)

<https://kbbi.web.id/koperasi> (2021)

<https://sikopdit.org/tentang-sikopdit-2/> (2021)

<https://www.temukanpengertian.com/2013/06/pengertian-online-online-adalah-online.html> (2019)

<https://kbbi.kemdikbud.go.id/entri/proses> (2021)

<https://kbbi.kemdikbud.go.id/entri/Prosedur> (2021)

Undang-undang

Peraturan pemerintah Nomor 9 Tahun 1995 tentang Pelaksanaan Kegiatan Usaha Simpan Pinjam